

Presseinformation

Caritasverband Rhein-Kreis Neuss e. V.
Montanusstraße 40
41515 Grevenbroich

Vorstand:
Hermann Josef Thiel (Vors.)
Berthold Bonekamp

Ihr Ansprechpartner:
Axel Küppers · Pressereferent
Telefon 02181 238-333
presse@caritas-neuss.de
www.caritas-neuss.de



Die Radstation der Caritas hat sich am Eingang des Familienfestes am Schloss Dyck platziert, hier mit Michael Höppner, dem Werkstattleiter der Radstation Rommerskirchen.

**NOT SEHEN UND HANDELN.
IN BEZIEHUNG DEN NÄCHSTEN GUTEN
SCHRITT GEHEN.**

Caritas steht für tätige Nächstenliebe.
Als Teil des größten Wohlfahrtsverbandes in Deutschland orientiert der Caritasverband Rhein-Kreis Neuss e.V. sein christliches Handeln an den Werten Solidarität und soziale Gerechtigkeit im Dienste der Menschen in der Region.

Unsere Dienstleistungen
erbringen wir im Wesentlichen in zwei Tochter-Gesellschaften - die CaritasSeniordienste sowie die CaritasSozialdienste.

Die CaritasSeniordienste
Rhein-Kreis Neuss GmbH ist an zehn Standorten Träger von stationären Einrichtungen, Pflegestationen, Tagespflegen, Mahlzeitendiensten sowie des Caritas-Hausnotrufs. Insgesamt werden mehr als 2000 pflegebedürftige Menschen versorgt.

Die CaritasSozialdienste
Rhein-Kreis Neuss GmbH ist Träger von Einrichtungen der Arbeits- und Beschäftigungsförderung, der Suchtkrankenhilfe, einer Schuldnerberatung und von Einrichtungen der Wohnungslöshilfe/Gefährdetenhilfe. Ferner des Fachdienstes für Integration und Migration, der Erziehungs- und Familienberatung, der Schwangerschaftsberatungsstelle "esperanza" sowie des Fachbereichs Familie und Jugend.

Sichere Arbeitsplätze
bietet die Caritas im Rhein-Kreis Neuss mehr als 1100 Mitarbeitenden.

Die Caritas-Stiftung
Rhein-Kreis Neuss unterstützt die Arbeit der Caritas in der Region.

Caritas zwischen Schloss Dyck und Nikolauskloster: **Radstation-Teams helfen und informieren beim Familienfest**

Neuss – Erstmals haben sich die Radstationen der Caritas beim Familienfest auf dem Dycker Feld präsentiert. An beiden Eingängen – sowohl vom Schloss Dyck aus als auch vom Nikolauskloster aus – hatten Teams der insgesamt vier über das Neusser Kreisgebiet verteilten Radstationen einen Stand aufgebaut. „Wir konnten im Laufe des Tags viele Gespräche führen und auch mit Rat und Tat Hilfestellung leisten“, zieht Heinz Ammertmann ein positives Resümee des Einsatzes. Bei sonnigem Herbstwetter nutzten tausende Besucher_innen – darunter viele Familien - den Sonntag, im naturnahen Schloss- bzw. Kloster-Ambiente zu genießen und sich über die vielfältigen sozialen und sonstigen Angebote im Rhein-Kreis Neuss zu informieren.

Die Radstationen an den Bahnhöfen in Neuss, Rommerskirchen, Dormagen und Grevenbroich dienen einerseits dem Service in Sachen Zweirad: bewachtes Parken, Reparatur & Wartung, Fahrrad-Vermietung, Waschen & Konservieren. Andererseits verfolgt die Einrichtung des Fachbereichs Arbeit und Beschäftigung der CaritasSozialdienste Rhein-Kreis Neuss GmbH das Ziel, Langzeitarbeitslose zu unterstützen und über Tätigkeiten in der Zweiradmechanik, im Kundenservice und in der Auftragsbearbeitung wieder an den Arbeitsmarkt heranzuführen.

Presseinformation

Die Präsenz auf dem gut besuchten Familientag auf dem Dycker Feld hat sich aber auch aus anderen Gründen gelohnt. „Es sind am Nikolauskloster viel zu wenig Fahrrad-Stellplätze ausgewiesen“, sagt Heinz Ammertmann. Der 63-Jährige leitet seit acht Jahren



Am Zugang Nikolauskloster beraten Heinz Ammertmann und Dagmar Kamberovski vom Radstation-Team der Caritas.

die Radstationen der Caritas und hat als Zweiradmechanikermeister ein geübtes Auge für sämtliche Aspekte rund ums Rad.

Am anderen Zugang im Schatten von Schloss Dyck macht Michael Höppner auf den Sicherheitsaspekt aufmerksam. „Hier stehen jetzt hunderte Räder, teilweise sehr hochwertige. Da macht es Sinn, dass wir an dieser Stelle nicht nur informieren, sondern zusammen mit der Polizei ein waches Auge auf die Räder werfen, während die Familien in Ruhe das Fest genießen können“, berichtet der Grevenbroicher, der in der Radstation Rommerskirchen Werkstatteleiter ist.

An den Entrees sowohl am Nikolauskloster als auch am Schloss Dyck sorgt das jeweils zweiköpfige Caritas-Team der Radstationen dafür, dass die geparkten Zweiräder ordentlich in Reih und Glied stehen, im tiefen Gras nicht umfallen und keine Spaziergänger behindern. Das Ganze geschieht immer mit einem Lächeln, einem netten Gespräch und dem Überreichen des Caritas-Flyers, der einen Überblick über die Angebote der vier Radstationen gibt. „Es gab auch Nachfragen zum Thema sicheres Fahren auf dem Pedelec – hier konnten wir nützliche Tipps geben“, so Heinz Ammertmann.

► Kontakt/Info: radstation@caritas-neuss.de · Tel. 02131 6619890

<https://www.caritas-neuss.de/hilfen-beratung/arbeit-beschaefigung/radstationen/>



#caritas #caritasneuss #radstation #familienfest #pedelec #schlossdyck #langzeitarbeitslosigkeit

Caritasverband Rhein-Kreis Neuss e. V.
Montanusstraße 40
41515 Grevenbroich

Vorstand:
Hermann Josef Thiel (Vors.)
Berthold Bonekamp

Ihr Ansprechpartner:
Axel Küppers · Pressereferent
Telefon 02181 238-333
presse@caritas-neuss.de
www.caritas-neuss.de

**NOT SEHEN UND HANDELN.
IN BEZIEHUNG DEN NÄCHSTEN GUTEN
SCHRITT GEHEN.**

Caritas steht für tätige Nächstenliebe.

Als Teil des größten Wohlfahrtsverbandes in Deutschland orientiert der Caritasverband Rhein-Kreis Neuss e.V. sein christliches Handeln an den Werten Solidarität und soziale Gerechtigkeit im Dienste der Menschen in der Region.

Unsere Dienstleistungen

erbringen wir im Wesentlichen in zwei Tochter-Gesellschaften - die CaritasSeniordienste sowie die CaritasSozialdienste.

Die CaritasSeniordienste

Rhein-Kreis Neuss GmbH ist an zehn Standorten Träger von stationären Einrichtungen, Pflegestationen, Tagespflegen, Mahlzeitendiensten sowie des Caritas-Hausnotrufs. Insgesamt werden mehr als 2000 pflegebedürftige Menschen versorgt.

Die CaritasSozialdienste

Rhein-Kreis Neuss GmbH ist Träger von Einrichtungen der Arbeits- und Beschäftigungsförderung, der Suchtkrankenhilfe, einer Schuldnerberatung und von Einrichtungen der Wohnungshilfe/Gefährdetenhilfe. Ferner des Fachdienstes für Integration und Migration, der Erziehungs- und Familienberatung, der Schwangerschaftsberatungsstelle "esperanza" sowie des Fachbereichs Familie und Jugend.

Sichere Arbeitsplätze

bietet die Caritas im Rhein-Kreis Neuss mehr als 1100 Mitarbeitenden.

Die Caritas-Stiftung

Rhein-Kreis Neuss unterstützt die Arbeit der Caritas in der Region.